
令和７年第２回指宿市議会定例会

質 問 集

令和７年６月25日・26日・27日

指 宿 市 議 会
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１ 恒吉 太吾 議員

１．魅力ある学校づくりについて

（１）指宿商業高校の運営について

①入学者数の推移について

②学校活性化補助金について

③下宿の現状や課題について

④寮の整備について

⑤地域おこし協力隊制度の活用について
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２ 東 勝義 議員

１．空き家・空き地について

（１）相続放棄されている物件は，何件あるか

（２）所有者および管理者等が把握できていない物件は，何件あるか

（３）所有者などが把握できていない物件に対する固定資産税の取り扱いは，どの

ようになっているのか

（４）所有者などが把握できていない家屋の倒壊や倒木による被害が発生した場合，

責任の所在についての取決めがあるのか

（５）市民の生命・財産を守るため，市としてどのような対策を考えているのか

２．かいもん荘跡地について

（１）どのような進捗状況なのか

（２）宿泊施設としての供用期間はいつまでなのか

（３）跡地利用について具体的な活用策や今後の取り組みなどの計画はあるのか

（４）早期決着を模索すべきだと考えるが，どのように進めるつもりか

３．ＳＮＳ等の活用について

（１）市民の要望等への対応を早急に図るため，議員と管理職（部長および課長）

が共用できるＳＮＳ等の活用はできないのか
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３ 新川床 金春 議員

１．財政改革について

（１）財政改革の進捗と起債残高・公債費の推移について

①合併後の起債残高の推移について

②合併後の公債費の推移について

③今後５年間の起債残高の見込みと改善計画について

２．指宿温泉まちづくり公社の指定管理業務と委託業務について

（１）指定管理業務について

①自主事業の収支について

②予算の執行状況と決算額の分析について

③職員と作業員の人件費について

（２）委託業務について

①作業員の人件費について

（３）公益目的財産支出計画について

①公益を目的とする支出について

②実施事業収入と支出の額について

３．ヘルシーランド温泉保養館大規模改修工事について

（１）プロジェクトチームの協議期間と協議内容について

（２）公募型プロポーザルの審査について

（３）基本設計業務の工事費概算見積について

（４）施設の屋根を含む外装工事について

（５）温泉設備および露天風呂の考え方について
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４ 田中 健一 議員

１．地域医療・介護について

（１）10 年前と比較して制度がどのように変わったのか

（２）今後どのような予測をしているか

（３）医療機関との連携について

（４）医療機関と介護機関との連携について

（５）医療・介護従事者の確保について

２．水道事業について

（１）小水力発電の導入について

①民間事業者との連携について

②メリット・デメリットについて

３．農業政策について

（１）先の組織再編により何が変わったのか

（２）農業委員会について

①委員の研修について

②農地集積・集約の進捗について

（３）自給率向上に向けた取り組みについて
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５ 吉村 重則 議員

１．ヘルシーランド温泉保養館の大規模改修について

（１）第１回変更契約について

（２）間仕切り壁の設置および撤去について

（３）浴槽の追加について

２．宿泊税について

（１）市内における宿泊者の推移について

（２）コロナ前後の宿泊事業者の状況について

（３）宿泊税の捉え方について

（４）入湯税の捉え方について

（５）宿泊税に頼らない観光振興について

①各種団体との連携について
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６ 高田 チヨ子 議員

１．安心・安全な生活のために

（１）ＮＥＴ１１９緊急通報システムについて

①どのようなシステムなのか

②手続きはどうすればいいのか

③料金が発生するのか

④救急車の要請はどうすればいいのか

⑤市として取り組めないのか

（２）「ミライロＩＤ」障害者手帳アプリについて

①どのようなアプリなのか

②どのようなメリットがあるのか

③市で利用を促進する考えはないか

２．書かない窓口について

（１）市の取り組みについて

①進捗状況について

②今後の計画について
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７ 下川床 泉 議員

１．若者が活躍できる町づくりについて

（１）青年団活動など，活動している団体はどのくらいあるか

（２）自治公民館活動は活発だが，若者も活躍しているか

（３）若者の団体を集めたイベントを企画できないか

２．学校運営について

（１）第２土曜日の活用について

（２）夏休みの出校日について

（３）地域との連携ができる施策について

（４）家庭との連携ができる施策について
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８ 西田 義哲 議員

１．指宿市ＬＩＮＥ公式アカウントの運用について

（１）現在の運用状況について

（２）情報収集ツールとしての役割について

（３）今後の活用方法について

２．物価高騰による農業用施設への影響について

（１）補助事業の活用状況について

（２）市の見解について

３．いぶすきフットボールパークについて

（１）利用状況の推移について

（２）芝の管理について

（３）大会・合宿の誘致について

（４）今後の施設の活用について
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９ 松下 知惠 議員

１．指宿らしさを生かした移住・定住政策について

（１）現行の移住・定住支援策について

（２）保育士など，専門職の移住支援について

（３）地域ぐるみの受け入れについて

（４）地域おこし協力隊の活用について

（５）空き家活用について

（６）ワーケーションの推進について

（７）移住者の自立支援策について

（８）地元定着のための施策について

２．防災士の育成と地域防災力の向上について

（１）防災士育成について

（２）近隣自治体との連携について

（３）資格取得支援制度の導入について

（４）防災士ネットワーク構築について

（５）行政職員の資格取得の推進について

３．ヘルシーランド温泉保養館について

（１）大規模改修工事の当初の計画について

（２）今後の施設整備について
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10 新宮領 實 議員

１．市長の施策について

（１）ふるさと納税について

①これまでの取り組みについて

②令和２年度分から令和６年度分までの実績について

③返礼品は何品目か，地元特産品にはどんなものがあるか

④ポータルサイトはどこになるのか

⑤ＰＲや広報はどうしているか

⑥いぶすき観光デザインの関わりはあるのか

⑦先進地視察など，研修会を開催したことがあるか

⑧ふるさと納税推進検討委員会等を設置する考えはないか

⑨今後の取り組みについて

（２）観光施策について

①いわさきホテルの休館による影響をどう捉えているか

②ひょうたん池のトイレを洋式化できないか

（３）助成金制度について

①子ども育成に関する助成金制度にはどのようなものがあるか

２．自治会組織の継続について

（１）自治会加入促進について

①不動産業者との連携はできているか

②加入者のメリットはあるのか

③外国人への対応はできているか
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11 前之園 正和 議員

１．交通弱者への支援について

（１）運転免許証自主返納者への支援について

①自主返納することの意義をどのように捉えているか

②県内の自治体における支援状況はどうなっているか

③市として独自の支援をすべきではないか

（２）運転経歴証明書も持たない人への支援について

①県内における支援状況はどうなっているか

②市独自の支援策や民間への協力依頼をすべきではないか

（３）福祉有償運送について

①市内における現状はどのようになっているか

②市として何らかの支援や連携はできないか

２．市立学校や市の公共施設への生理用品配置について

（１）これまでの経緯は試行と検討を含めてどうなっているか

（２）トイレットペーパーと同じ位置付けをすべきではないか


